



# 倉幼デジタルニュース

令和7年12月11日  
倉賀野幼稚園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

午前9時15分から、さくら組の保育参観として楽器遊びの発表会を行いました。初めに「ジングルレベル」の楽器遊びの発表を行い、次に「うちゅうせんのうた」をみんなで歌いました。発表が終わり「どうでしたか」と子どもたちがお家の方々に尋ねると、「みんなよく頑張っていて100点満点でした」との答えが返ってきました。保護者の皆様からたくさんお褒めの言葉をいただき、子どもたちは「頑張ってよかったです」と自信を深めていました。

朝の活動を終えて元気に園庭に駆け出してきた子どもたちは、長縄で自己記録更新を目指して何回も跳んだり、雲梯渡りに挑戦したりして楽しそうに身体を動かしていました。園庭のあちらこちらで砂遊びをする子どもたちの姿が見られました。泥団子作り、砂山作り、ピザ屋さんごっこ、キャンプでのバーベキューごっこなど、子どもたちは全身砂まみれになって遊んでいました。

(①② 年少組の子どもたちの様子 ③④ 年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)